

# 洒落祭

10月15日開催

今年のテーマは、『笑顔を実らせよう!!』～いつも近くにいる人がきっと一番大切な人～。皆の笑顔を沢山見るぞ!と意気込んで準備をして来ましたが、当日はまさかの雨!! 雨でも楽しんで貰える様に、職員一同開始直前まで意見を出し合い、いざ本番へ。私の不安を他所に、日々の鍛練の成果を発揮した和太鼓の発表。ステージを更に盛り上げて下さった山下竜さんのギターライブ。最後は、この日の為に練習を重ねてきたマイムマイムを会場いっぱいにと手を繋ぎ踊りました。



テーマに掲げた笑顔がたくさん実った。と感じる事が出来たお祭りとなりました。

雨の中でも楽しんでくれた利用者さん、足元の悪い中ご参加頂いた来賓の方々、ボランティアの皆様、保護者の皆様に心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

上総ゆうゆうの郷 友野博暁



## 第44回 手をつなぐスポーツの集い

10月11日開催

参加事業所全体で紅白に分かれ、徒競走、玉入れ、パン食い競争とみんな笑顔で、頑張っていました。みづき会からは3名の利用者さんが100メートル走へ参加。みんなベストを尽くしました。

『15秒台を目指す』と意気込んで出場した1名の方は15秒9を出し、自己ベストを更新することが出来ました。職員対抗スウェーデンリレーでは、昨年は2位でしたが今年は残念ながら4位という結果に終わりました。悔しさが残り来年こそは1位を取れるよう頑張ります。

上総ゆうゆうの郷 伊藤 克也



各施設の発表が行なわれ、中でも曲の歌詞を手話で表現している施設がとても素晴らしかったです。今日までに、練習し準備してきた利用者さんや支援員の方々の大変さを感じました。  
午後はボール早入れゲームや風船おくりゲームを、他施設の方々と交流し楽しみました。  
最後には全員で「明日があるさ」を合唱し、皆さんとの繋がりを感しました。とても貴重な1日となりました。

上総あいらいの郷 豊島 由江

## ハートイコンサート

10月18日開催

